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COMITE d’INTERETS de QUARTIER 

de SAINTE ANNE 

 

Marseille le 03 janvier2025 

Madame, Monsieur, 

Le secteur du Boulevard BARRAL est très impacté par les nouvelles constructions, et notamment la circulation et le 

stationnement sont des sujets de plus en plus sensibles. 

Avec le CIQ Saint Giniez nous avons décidé, et avec également des représentants de conseils syndicaux, d’entamer 

une réflexion concernant toute cette zone : Barral/Barral prolongé/Capriers/Mazargues/Dumas/Hallyday/future OAP 

Michelet-Sainte Anne, et portant donc dans un premier temps sur la circulation et le stationnement. 
 

En effet du fait de ces nombreuses constructions plusieurs travaux ont été engagés (impasse des Capriers / création 

de l’av Hallyday) et à n’en pas douter une étude concernant la mobilité au sens le plus large est absolument 

nécessaire, d’autant plus que la prochaine OAP Michelet-Sainte Anne aura un impact notamment sur le Bd Barral, 

l’Av de Mazargues et le Bd Michelet. 
 

Un premier groupe de travail est déjà constitué avec des représentantes et représentants du CIQ St Giniez, du CIQ 

Ste Anne, du conseil syndical du Brasilia, du Conseil syndical de 8eme Art, des fédérations des CIQ du 8ème et du 9ème, 

et les premières réflexions serviront de base de travail à toutes les copropriétés, commerces, riverains etc … 

concernés et qui souhaitent participer à cette démarche commune.  

Parmi les réflexions en cours nous nous interrogeons sur la création d’un rond-point Michelet/Barral qui permettrait 

entres autres de fluidifier la circulation du quartier, de ralentir la vitesse sur Michelet, etc….. 

Bien évidemment les questions relatives à notre environnement, à la sécurité, à la propreté, au bruit, à la pollution 

etc … restent également d’actualité en permanence. 

Nous vous proposons ci-dessous quelques pistes de réflexion et nous souhaiterions votre avis. Aussi n’hésitez pas à 

nous faire part de vos propres réflexions et autres propositions concernant tout d’abord votre rue et d’autres 

endroits de notre quartier si vous le désirez. 

Pour chacune de vos remarques il convient d’indiquer précisément la rue, le N° (le cas échéant) etc….. 
 

Quelques questions que nous relevons (liste non exhaustive), sachant que la priorité reste la sécurisation des piétons 

aux abords des écoles et autres établissements scolaires et/ou recevant un public important : 

- Manque de stationnement pour PMR et difficultés de déplacements 

- Manque de stationnement pour les livraisons 

- Les trottoirs sont encombrés par des équipements urbains 

- Les voitures sont garées sur le trottoir 

- Pas de stationnement pour les vélos, les motos, les trottinettes 

- Zone ou la vitesse est trop importante 

- Défauts de signalisation, d’éclairage 

- Pas de piste cyclable ou aménagements à prévoir 

- Manque de passage piéton ou mal positionné 

- Signalisation au sol effacée ou absente 

- Absence de parking 

Merci de nous adresser vos idées, vos remarques, et nous aurons, si vous le souhaitez, à programmer une rencontre 

avec toutes les personnes intéressées pour un débat sur le sujet.  

Cordialement               Le président du CIQ 

 

 

G. DERHILLE 
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